



ちいはな手



令和3年6月 第43号
社会福祉法人紫陽済生会 済生会川口乳児院
〒332-0021 埼玉県川口市西川口6-9-7
TEL 048-256-8500
FAX 048-256-9870



院長 加藤 富美雄

～外出したいよ～

サクラの季節があっという間に過ぎ、初夏の季節がやってきました。例年ですと、遠足など外出が楽しみな時期ですが、コロナ禍では外出もできません。近隣を散歩で歩く位です。その為、院内での遊びも工夫をして過ごしています。空組幼児クラスでは、食育として子ども達が食材を手に取り、調理をしています。おやつや夕飯で、自分達が調理した食材を食べる事に子ども達は興味津々。嫌いな食材も自分で調理をすると食べる子がたくさんいるようです。職員も楽しみながら子ども達と取組んでいます。

皆さん、コロナ禍での対応は大変ではありますが、感染予防に努め子ども達の成長の為に頑張りましょう。



副師長 田島 淳子

～新任職員をむかえて～

雨に紫陽花の花が鮮やかに映える季節となりました。今年は6人の新任職員が入職しました。本誌で2回にわたりご紹介させていただく予定です。当院では育成担当者を決め、担当者を中心としてOJTをしています。教える側も教えられる側も共に成長できるよう集まる機会を定期的につくり、アソシエーションから助言をもらうようにしています。色々なことを学び長く仕事を続けてもらいたいと思います。



クラス・新入職員紹介



海組リーダー保育士

4月から新たに3名の新入職員を迎えてのスタートとなりました。このコロナ禍、保育者の表情も見えにくい中で子ども達とどのように関わっていくか、どのような工夫が出来るのかを考え、日々の保育に活かせるよう努めて参ります。表情が見えにくい分、肌の触れ合いを大切にした関わりを通して、穏やかな日々を過ごしていきたいと思います。

海組新入職員



海組に配属になりました。子ども達が安心してのびのびと生活することのできる環境作り、子どもファーストで頑張りたいと思います。まだまだ分からないことが多いですが、日々努力して参りますのでよろしくお願いします。



空組リーダー保育士

昨年から続くコロナ禍の中、子どもたちの笑顔の為に何ができるのかを日々考え、寄り添う保育を目指し空組一丸となって頑張っています。職員1人1人の個性を活かし子どもたちと共に笑顔溢れるクラスを目指していきたいです。

空組新入職員

空組

空組に配属になりました。幼い頃からの夢である保育士として働くことができ、嬉しく思います。得意とする運動を武器に、子供と共に成長していきたいです。至らない点も多く、ご迷惑をお掛けすることも多々あると思いますが、ご指導のほどよろしくお願い致します。



虹組リーダー保育士

虹組は0歳から2歳の医療的なケアが必要な子どもたち4名です。口から食べる事が難しかったり、体が自由に動かせなかったりと様々なことを抱えながら頑張っています。子ども1人1人と向き合いながら、好きなことなどを見つけ発見の毎日です。優しい声かけや、歌、お話、触れ合いの中で子ども達の成長を見守って行きたいと思います。





虹組新入職員
虹組に配属となりました。
NICU・GCU を経験し、医療ケア児を含めた乳児院で過ごす子ども達や
ご家族のサポートをしたいと思い入職しました。
成長発達を見守りながら子ども達と楽しく過ごしていきたいです。



調理室新入職員

1月から入職しました。
乳児院の栄養士として、毎日の食事を通し
子ども達の健康や成長をサポートできるように、
そして食事が日々の楽しみになってもらえるように
努めてまいりますのでよろしくお願ひします。

※次回、海組と空組の新入職員3名の紹介をします。



3月3日、各クラスで健やかな成長や幸せを祈って、
雛祭り会をしました。今年は初節句の子ども達が6名いました。
フリフリのドレスや着物に着替え、歌を歌い雛祭りのお話の絵本を見て
楽しみました。
雛人形の前での写真撮影、空組のお友達はかわいいポーズ、しっかり決
まっていました。
海組は写真を撮るのに職員が名前を呼び、ガラガラを振り…必死でした。
夕食のちらし寿司に、かわいいフルーツ！！子ども達も、職員も「かわ
いいー！」と大喜びでした。とても穏やかな1日になりました。



こどもの日

5月5日はこどもの日。毎年全クラスで集まり、親御さんを呼んで盛大にお祝いしていたのですが、
去年同様新型コロナウイルス感染症の流行の為、各クラスでの開催となりました。
子ども達はこいのぼりの歌を歌い、おやつの柏餅や夕食でこいのぼりの形にかたどられたご飯を食
べました。又、手足型を使ったこいのぼりや自分達で模様を描いたこいのぼりを飾りました。
作ったこいのぼりを「かっこいいでしょ！」と見せに来てくれた子もいて、ささやかな会ながらも
楽しんでくれたようで良かったです。
これからも子ども達が健やかに成長できますように。



済生会川口乳児院

〔理念〕

済生会の社会的役割を理解し、心身共に健やかに成長できる保育看護を提供し、
児童と保護者を支援します。

〔基本方針〕

1. 根拠に基づいた適切な養育の提供。
2. 児童の権利を尊重し、健康と安全性を高める。
3. 親子の絆を大切に、家庭との信頼関係を築き地域との連携を図り家庭復帰を支援する。
4. 病気や障害を持つ児童は、必要な医療を受けながら健康に育つよう援助する。